

Löschzug Nütterden feiert Karneval am 1. März

KRANENBURG-NÜTTERDEN (RP) Der Löschzug Nütterden lädt für Karnevalssamstag, 1. März, ab 20.11 Uhr wieder zu einem Kostümball in das Feuerwehrhaus Nütterden, Beeckscher Weg 3, ein. Für einen Imbiss und Getränke wird gesorgt. Die Musik wird wieder – wie in den vergangenen Jahren – zum Verweilen und Feiern einladen. Für Mitglieder ist der Eintritt frei. Nichtmitglieder zahlen fünf Euro.

Zugkomitee und Prinz wollen Wagen sehen

KRANENBURG-NÜTTERDEN (RP) In der Halle des Unternehmens Project, Im Hammereisen 20, Kranenburg-Nütterden, ist am kommenden Samstag, 22. Februar, ab 10.45 Uhr, Zwergenalarm angesagt: Das Zugkomitee und der Karnevalsprinz Franz-Josef „der Geheime“ & Funkenmariechen Maren nebst Gefolge haben sich angekündigt. Die Jugendfeuerwehr hat mit Unterstützung ihres Leiters, Hermann-Josef Baumeister und einigen Eltern mit einen wunderbaren Karnevalswagen gestaltet. Für Getränke und Imbiss ist gesorgt.